

MENU

< Rechercher ville, act

Abonnez-vous

Se

connecter

Accueil > Pays de la Loire > Les Ponts-de-Cé

Les Ponts-de-Cé. Les handballeurs ont collecté les déchets



Les participants exhibent leur trophée de la matinée : une portière de camionnette. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 22/12/2022 à 05h03

[Offrir le Journal](#)

Samedi, les membres du club de handball de l'amicale des anciens élèves de l'école communale (AAEEC) ont ramassé les déchets autour de l'étang de Frotte-Pénil, près de l'Authion. Un site qui accueille plus de 70 espèces d'oiseaux.

« **L'étang était gelé**, explique la mère d'une joueuse. **On a cassé la glace pour récupérer des bouteilles plastiques, des canettes, des pots horticoles.** » « **On est des colibris** », ajoute Timothée, qui participait à un cette initiative pour la première fois. Après avoir remonté à plusieurs une portière de camionnette, les participants se félicitent de leur action : « **Beaucoup de promeneurs ramassent les déchets, mais là, il fallait être nombreux.** »

C'est la troisième fois que le club sportif mène un tel ramassage. Il compte renouveler l'opération à chaque vacance. « **Après la période du Covid-19, nous avons imaginé une action éducative, citoyenne, innovante et marrante** », précise Guillaume Guérin, salarié du club.

Les Ponts-de-Cé